

Viernes, 26 de marzo de 2004

[Webmail](#) | [Alertas](#) | [Envío de titulares](#) | [Página](#)
[PORTADA](#) | [ACTUALIDAD](#) | [ECONOMÍA](#) | [DEPORTES](#) | [OCIO](#) | [TUS ANUNCIOS](#) | [SERVICIOS](#) | [CENTRO COME](#)
[SECCIONES]

Local
Costa
Provincia
Andalucía
Opinión
España
Economía
Mundo
Deportes
Vivir
Tecnología
Televisión
Titulares del día
Viñetas
Especiales

[MULTIMEDIA]

Imágenes
Videos

[SUPLEMENTOS]

Expectativas

[CANALES]

Seleccione... 

[PARTICIPA]

Foros
Chat

**LOCAL**

GRANADA

Se dispara el número de maltratadas que piden ayuda psicológica

La consulta creada por el Ayuntamiento y la Universidad tiene un 50% más de pacientes El 93% de las 107 mujeres tratadas ha sufrido agresiones psíquicas y el 67%, físicas

C. M./GRANADA

El pasado año, la consulta psicológica creada por el Ayuntamiento de Granada y la Universidad atendió a 107 mujeres que habían sido víctimas de malos tratos. Puede parecer una cifra modesta, pero hay otro dato que diluye esa impresión: esas 107 mujeres suponen un incremento del 50% con respecto a lo que ocurrió en 2002.

 Imprimir  Enviar

Es decir, que el número de pacientes se ha disparado de una forma espectacular.

Según la memoria del gabinete de salud mental -en el que trabajan dos becarias coordinadas por Jesús López Megías, profesor de la Facultad de Psicología-, la media de edad de las mujeres que han acudido al servicio es de 37 años, un 26% están separadas -un 18.5% son solteras- y la mayoría tienen estudios primarios o secundarios.

Madres

El 93% de las pacientes había padecido malos tratos psíquicos y un 67%, físicos -y hay que tener en cuenta que ambas categorías no son excluyentes: o sea, que muchas sufrieron los dos tipos de agresiones -. Un 21% soportó ataques sexuales y casi un 10% fueron violadas.

Más porcentajes. Casi el 30% de las mujeres recurrió al gabinete animadas por el Servicio de Atención a Víctimas de la Violencia, que depende de la Junta de Andalucía y mantiene una estrecha relación con el sistema judicial. Un 18% llegó hasta el dispositivo por iniciativa propia.

En cuanto a la situación laboral de las pacientes, el 33% están paradas y un 25% tiene un trabajo fijo, según se desprende de los datos aportados ayer por el Ayuntamiento de Granada.

El 80% de las mujeres atendidas son madres, y un 34% de ellas tenía dos descendientes. En un 46% de los casos, los hijos también habían sido agredidos.

La mayoría de las usuarias del servicio, casi un 46%, son vecinas del barrio del Zaidín, aunque hay que tener en cuenta que también es el barrio más poblado de la capital. En segundo lugar, con un 16,2%, se sitúa la Zona Norte.

Al margen de las estadísticas, durante 2003, pacientes y ex pacientes crearon un grupo de autoayuda. Su finalidad no es otra que la de «constituir un punto de encuentro y reflexión y análisis de las circunstancias personales y sociales que han conducido a cada una de ellas a vivir una situación de maltrato», explica el documento que hace balance de la actividad del servicio.

El gabinete también ha creado una base de datos informatizada y muy detallada. Incluso recoge las características del agresor o las circunstancias que definen la conducta violenta: frecuencia del maltrato, intensidad, tipo, lugar de comisión de la agresión, tipo de relación con el agresor, etc.

Subir



© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal
CIF B18553883

Power

Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840
C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA
18210 Peligros (Granada)
Tfno: 958 809 809

[Contactar](#) / [Mapa web](#) / [Aviso legal](#) / [Publicidad](#) / [Política de privacidad](#) / [Master de Periodismo](#) / [Club Lector 10](#) / [Visitas a Ideal](#)